

OBJECTIFS ET MODALITES POUR LE PRE-STAGE DANS UNE CENTRALE DE REGULATION D'URGENCE

Le pré-stage dans une centrale de régulation d'urgence a pour but de fournir à la Commission d'admission de l'ES ASUR des indications sur le savoir-faire et le savoir-être du candidat. Il permet de mettre en évidence des aptitudes et des comportements qui ne peuvent pas l'être dans les tests d'aptitudes et l'entretien de candidature. C'est pourquoi, ce pré-stage doit être effectué avant l'envoi du dossier de candidature.

Objectifs

Le pré-stage vise les objectifs suivants :

Fournir un retour à la Commission d'admission relatif à

- Son aptitude à communiquer (verbal et non verbal) de façon adaptée et adéquate avec les membres de l'équipe
- Sa participation aux tâches quotidiennes
- Son respect des procédures et des directives en vigueur dans la centrale
- Son intérêt pour l'activité en centrale
- Sa représentation réaliste de la profession
- Son habileté manuelle dans la manipulation du matériel informatique testée par quelques exercices organisés dans ce but.

Population concernée

Le pré-stage s'adresse aux candidats sans employeur qui souhaitent déposer leur candidature à l'ES ASUR.

Lieu du pré-stage

Le pré-stage doit être effectué dans une centrale de régulation d'urgence en Suisse.

Durée

La durée totale du pré-stage est de 3 à 5 jours. Il peut être effectué dans plusieurs centrales. Pour chaque expérience, une grille d'évaluation doit être remplie.

Activités

En centrale d'urgence :

- Découverte du système information
- Participation aux activités de régulation
- Respect des consignes de devoir de discrétion qui lui ont été préalablement expliquées
- Participation à quelques exercices organisés pour tester les points mentionnés dans l'évaluation.